

Daniela Lugo es la reina

Escrito por Comunicado
Jueves 22 de Enero de 2015 20:23

+ Es electa soberana del Carnaval de Guaymas 2015; también eligen corte real



GUAYMAS, Son., 22 de Enero 2015.- El Ayuntamiento de Guaymas a través del Instituto de Festividades realizó la elección de la reina del carnaval y su corte real, triunfando Daniela Lugo, representante de la Universidad Vizcaya de las Américas del partido color verde limón.

En representación del alcalde Otto Claussen Iberri, asistió el Oficial Mayor Walter de Cima Pérez, acompañado del director del Instituto de Festividades, Alfonso Uribe Corona y el director del Instituto Municipal de Cultura y Arte, Mauro Barrón Robles.

En un auditorio cívico “Fray Ivo Toneck”, lleno de alegría, gritos, aplausos y porras fueron presentadas las cinco parejas participantes de la máxima fiesta popular guaymense, poniendo en prueba sus habilidades y conocimientos.

Después de las distintas actividades, ante las cinco parejas candidatas en el escenario, el

Daniela Lugo es la reina

Escrito por Comunicado

Jueves 22 de Enero de 2015 20:23

Jurado deliberó que el reinado del Carnaval Internacional de Guaymas lo ganó el partido verde limón, Daniela Lugo y Armando Zayas, quienes el 13 de febrero serán coronados.

Los príncipes de la fiesta del Rey Momo, serán Ariadna Luna y Adrián Dautt, del partido color negro. Quienes habrán de representar la cultura y arte, como reina y rey de los Juegos Florales "Darío Galaviz", serán Samantha Flores y José Moya del partido naranja y sus príncipes serán Iliana Páez acompañada de Julio Valle, del partido rosa neón.

Y finalmente los duques serán Tanairi Urías y Julio Figueroa, del partido dorado. En el certamen cuatro pruebas fueron decisivas para la elección del Jurado, vestido de fantasía, vestido de noche, prueba de talento, además del conocimiento de la cultura de Guaymas.

El Jurado calificador estuvo integrado por la actriz sonorenses Marisol Sánchez, Verónica Murrieta, directora del revista "Elementos", Carlos Félix gerente del periódico El Imparcial y el periodista de TV Azteca Sonora Jesús Olivas, acompañados del notario público Miguel Salas, quien dio fe del proceso de elección.

Emotivo fue el momento cuando el Director del Instituto de Festividades anunció que el Mariscal de los desfiles del Carnaval de Guaymas, será Juan Jesús Piñuelas Meza.

La gemelas guaymenses Lizbeth y Lizeth, finalistas del programa La Voz México amenizaron este importante evento. El Carnaval Internacional de Guaymas se realizará del 12 al 17 de febrero, con el slogan "El color de la alegría".